
1 
 

 
 
                                                                                                                                                                                   
 
 

 
1er octobre 2021         

 
 

 
Réunion avec la ministre de la Mer sur les autorisations de pêche post-Brexit : 

Nous ne lâcherons pas les pêcheurs 
 

 

Vendredi 1er octobre 2021, nous avons participé à une réunion avec la ministre Annick Girardin au ministère de la 
Mer pour échanger sur les actions à engager de manière urgente suite à la décision mardi des autorités britanniques 
de restreindre les licences de pêche dans les 6-12 milles et les îles anglo-normandes. Seulement 12 licences ont été 
octroyées alors que nous en demandions beaucoup plus et 75 bateaux pourraient ne plus du tout accéder aux eaux 
jersiaises à partir du 31 octobre 2021. 
 
Cette situation est tout simplement intolérable. Nous ne pouvons en aucun cas accepter que le gouvernement 
britannique et celui de Jersey méprisent l’accord trouvé après le Brexit et l’interprètent comme bon leur semble, 
mettant en danger les activités de nos pêcheurs et la survie de nombreuses entreprises bretonnes. 
 
La ministre a annoncé que les autorités britanniques avaient 15 jours pour revenir sur leur décision et a présenté une 
série de mesures de rétorsion si les engagements devaient continuer à être bafoués.  
 
C’est un combat qui ne date pas d’hier. Dès janvier 2021 nous avions envoyé avec plusieurs collègues députés français 
et européens une lettre au commissaire européen à l’environnement à l’océan et à la pêche pour demander une action 
rapide, forte et ferme sur les dispositions propres aux autorisations de pêche dans l’accord post-Brexit.  
 
Ce combat continue aujourd’hui pour que nos pêcheurs costarmoricains ne soient pas sacrifiés sur l’autel de la 
mauvaise foi britannique. Aux côtés des professionnels du territoire, notre mobilisation est totale pour leur garantir 
l’accès aux zones qui sont historiquement leurs lieux de capture et qui doivent impérativement le rester. 
 
Hervé Berville 
Éric Bothorel 
Députés des Côtes-d’Armor 
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